

Alors le Petit Poucet grimpa en haut d'un arbre et il vit une petite lueur, qui ressemblait à une chandelle. En suivant cette lumière, les enfants arrivèrent devant une maison.

Une lueur:  
Une lumière

Ils frappèrent à la porte et une femme vint leur ouvrir.

- Bonjour, madame ! dit le Petit Poucet. Nous sommes perdus dans la forêt. Pouvez-vous nous prendre chez vous ?

- Oh ! Mes pauvres enfants ! Vous ne savez pas où vous êtes : c'est ici la maison d'un ogre qui mange les petits enfants ! Mais enfin, entrez quand même, je vous cacherai jusqu'à demain.

A peine les enfants étaient-ils entrés qu'on frappa de grands coups à la porte. L'ogre était de retour !

Vite ! La femme cacha les sept frères sous le lit et alla ouvrir. Aussitôt l'ogre se mit à table.

- Ça sent la chair fraîche ! dit-il en flairant à droite et à gauche, puis il alla droit vers le lit et il tira les sept frères un à un. Il pointait déjà son grand couteau sur l'un des garçons, quand sa femme s'approcha et lui dit :

- Que veux-tu faire à l'heure qu'il est ! N'auras-tu pas assez de temps demain ? Et puis tu as encore tellement de viande !

L'ogre approuva et la femme conduisit les sept frères dans une chambre où il y avait deux grands lits : le premier était occupé par les sept filles de l'ogre et le deuxième leur était destiné.



**Chez qui le Petit Poucet et ses frères frappent-ils ?**

Ils frappent chez l'ogre

**Que dit l'ogre en rentrant chez lui ?**

L'ogre dit : « Ça sent la chair fraîche ! »

**Combien l'ogre a-t-il de filles ?**

L'ogre a 7 filles

**Complète le résumé :**

Le Petit Poucet grimpa en haut d'un arbre et vit une lueur. Il alla frapper à la porte mais c'était la maison d'un ogre.

La femme leur proposa de les cacher pour la nuit.

Quand l'ogre arriva, il dit :

- Ça sent la chair fraîche !

Il trouva les enfants sous le lit et voulut les manger. Mais la femme de l'ogre réussit à le convaincre de les manger le lendemain.

Elle les coucha dans un grand lit à côté du lit de leurs sept filles.